



**REFORMA ELECTORAL**

# Sheinbaum: es falso ataque a democracia

**LA JEFA DE GOBIERNO impulsa los cambios en la estructura del IECM para eliminar áreas y plazas**

POR GEORGINA OLSON  
georgina.olson@gfmm.com.mx

Después de que consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y legisladores han expresado que si hoy se aprueba la reforma en la materia presentada por el Ejecutivo local se afectará a la democracia, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, afirmó que esas acusaciones son falsas.

"Lo que estamos haciendo es que el Instituto y en particular su órgano interno de

control ya no sea un espacio de repartición de cuotas, como lo fue en el pasado: no requiere tantas plazas, lo que requiere es una eficiencia para hacer trabajo", dijo en conferencia de prensa.

Afirmó que durante mucho tiempo se usaron los órganos autónomos para "repartir plazas, y queremos que (éstas) se usen para el

beneficio del pueblo, no para el beneficio de unos cuantos".

La reforma al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales que se votará en el Congreso local prevé eliminar cinco áreas del IECM y 100 plazas de trabajadores.

Consultada acerca de si la Secretaría de Administración y Finanzas aportará recursos al IECM para liquidar a los trabajadores, Shein-

baum respondió: "Se va a cumplir con la ley del trabajo y todo lo que se requiere; lo importante es que el IECM se adapte a los nuevos tiempos y vamos a esperar a ver qué pasa con la reforma democrática (que se mandó a la Cámara de Diputados), porque si se aprueba se estarían desapareciendo los institutos de los estados".

**EL DATO**

**Críticas**

Diputados y consejeros electorales consideran que la reforma podría centralizar las decisiones de un órgano que hasta hoy es colegiado.



Foto: Especial

La reforma que se votará hoy en el Congreso local prevé eliminar cinco áreas del IECM y 100 plazas de trabajadores.